

Reconquête des berges rive droite : Anne Hidalgo lance l'enquête publique

Mercredi 8 juin à 11h, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo, Maire de Paris, lancera officiellement l'enquête publique consacrée à l'aménagement des berges de Seine, rive droite, lors d'un point presse à l'Hôtel de Ville, ce mercredi à 11h.

La piétonisation de la rive gauche de la Seine, mise en œuvre à l'été 2013 du Pont Royal au Pont de l'Alma, est un succès reconnu de tous. Cet espace accueille chaque année de nombreuses activités et plusieurs millions de Parisiens et de touristes. Il est devenu un élément majeur de l'attractivité, du rayonnement et de l'identité de Paris.

Anne Hidalgo a lancé en mai 2015 l'acte II de la reconquête des berges de la Seine. Il prévoit l'aménagement de la rive droite. La Ville de Paris a conduit depuis un vaste processus de concertation des Parisiens et des habitants de la Métropole, qui a permis de retenir un scénario ambitieux : la piétonnisation d'un tronçon de 3,3 km, du tunnel des Tuileries (1er) au bassin de l'Arsenal (4e). Le Conseil de Paris a adopté en décembre 2015 ce tracé.

A partir de mercredi, ce projet entre dans sa phase d'enquête publique. Cette étape réglementaire importante permet de présenter l'étude d'impact au public et de donner une nouvelle fois l'occasion aux Parisiens, aux habitants de la Métropole et à toutes les parties prenantes de s'exprimer.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, présentera ce processus lors d'un point presse à l'Hôtel de Ville, mercredi matin, entourée de son équipe.

Date et lieu:

Mercredi 8 juin à 11h, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau (4e)

Contacts presse: 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr